

EL ALUMBRADO EXTRAORDINARIO LLENÓ DE LUZ Y COLOR EL REAL DE LA FERIA DE PRIMAVERA

La teniente de alcalde delegada de Fiestas, María Eva Corrales fue la encargada de encender el alumbrado extraordinario

El encendido del alumbrado extraordinario daba en la noche del miércoles la bienvenida a la Feria de Primavera 2010 de la localidad, que se desarrollará hasta el domingo día 9 de mayo.

Así, como viene siendo habitual cada año, en la víspera de Feria, el Real se iluminó y se llenó de color para abrir de esta forma las puertas de la Feria a cuatro intensos días, en los que reina el buen ambiente de Feria.

El Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, acompañado por diversas autoridades de la Base Naval y miembros del Equipo de Gobierno y la Corporación Municipal, quiso que la teniente de alcalde delegada de Fiestas, María Eva Corrales fuese la encargada de conectar el dispositivo del encendido de este alumbrado ubicado en la portada principal de acceso al recinto ferial.

Fueron muchos los roteños y roteñas que un año más no quisieron perderse el tradicional encendido del alumbrado de Feria, un sencillo pero esperado acto con el que se da el pistoletazo de salida de nuestra Feria.

El alumbrado extraordinario iluminará durante estas noches la portada principal de la Feria de Primavera, con unas dimensiones de 25 metros de ancho por 20 metros de alto, luciendo del orden de 17.500 lámparas.

A la portada se suman las 235.000 lámparas que se reparten entre las guirnaldas ubicadas en calles y los diversos motivos que se han instalado en las calles del Real y en el parque de atracciones, y los 20 pórticos colocados en el Real, cada uno de los cuales cuenta con unas 4.000 lámparas.

Rota, 6 de mayo de 2010

GABINETE DE PRENSA

Tlf: 956 846173

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es

www.aytorota.es